



R3. 10. 1 会津報徳保育園

秋風が心地よい季節となりました。「食欲の秋」「運動の秋」そして「実りの秋」、今年も保育園のりんごは枝いっぱいになりました。外に出る度に“りんごいっぱいね～”と楽しく見上げています。

早いもので、ひよこグループになって半年が過ぎました。身の回りの事に興味を持ちだした子ども達には、自分でやってみようとする気持ちが出てきました。例えば、靴下を一人で履いてみようとしたり、つま先を力いっぱい引っ張って脱いだり、頑張る姿が多く見られるようになりました。

食事でも一人で食べようとする姿が多くみられ、食べ終わるペースが少しずつ揃いはじめてきました。“ごちそうさまでした”のあいさつも手を合わせ軽く頭を下げ自然に出来るようになってきました。

子ども達の意欲を大切にし必要なのは手伝いながら“自分で出来た！”を沢山積み重ねていきたいと思います。



- * 身の周りのことに興味を持ち 自分でやってみようとする。
- * 遊びの中で友だちとの関わりを楽しむ。
- * 室内外で全身運動を楽しむ。



- | | |
|---------|-------------------------|
| 1日 (金) | 白虎隊土墓参と
羅羅屋工場見学 (年長) |
| 4日 (月) | 交通安全指導 |
| 5日 (火) | 秋の小遠足 |
| 13日 (水) | 避難訓練 |
| 15日 (金) | お誕生会・内科健診 |
| 20日 (水) | 会津報徳会創立記念日 |
| 26日 (火) | 消防署見学 (年少,年中,年長) |
| 28日 (木) | 合同リズム (0～2才) |



🎉🎊🎈🎉 運動会 “だるまさんと ♥” 🎊🎈🎉🎊

先月の運動会では子ども達が好きな絵本“だるまさん…”と普段やっている運動遊びを競技にしました。お父さん、お母さんと一緒に頑張ってゴールする姿、とてもよかったです。“だるまさん”もきっと喜んでいたと思いますよ！
ご協力ありがとうございました。



- * 正面玄関に掲示板を設けましたので、登降園の際にご覧下さい。
- * 11月13日(土)は、保育士会研修会のため、午前保育になります。